

FÁBULA IV

El Asno y el Caballo.

Por: D. Lope Llamazares G.

Inspirándome en la cigarra y la hormiga presentaré una visión actualizada de la economía. El Asno y el Caballo están capacitados por naturaleza para el transporte. El Caballo convenció al Asno de hacer un contrato para formar los dos una compañía de transporte. El Asno tenía sus dudas porque el Caballo tenía más conocimientos que él.

El Asno puso esta cláusula en el contrato: "El Asno no se responsabiliza de las deudas". Qué significa eso?? Dijo el Caballo. Como tú sólo me hablas de ganancias ... contestó el Asno.

Después de varias discusiones el Caballo le propuso al Asno llevara la contabilidad, sabiendo que el Asno no sabía nada de cuentas. El Asno contestó: Me das una copia de cada contabilidad que haces. El Asno pensaba darla a un amigo para que se la explicara.

El Caballo y el Asno empezaron a hacer transporte cada uno con su carro y les iba muy bien porque tenían muchos pedidos.

Un día el Caballo se torció una pata y debía estar 3 meses de reposo. El Asno propuso que un amigo le supliría para no perder en el negocio. El amigo era un Asno que sabía contabilidad que la hizo perfecto; pero no la entregó al Caballo. La guardó por si llegaba la ocasión.

Trabajaron varios años como socios y a juicio del Asno había muchos pedidos y había superavit.

El Asno reclamó al Caballo que él tenía un establo moderno con agua corriente, luz eléctrica, ventanas, puerta automática y piso blando de goma. Yo en cambio sigo en el mismo humilde establo y con la parte que me has pagado sólo me alcanzaba para la comida, aperos y reparaciones del carro. El Caballo no quiso reconocer la reclamación de su socio el Asno ... pensando en la DOBLE CONTABILIDAD que llevaba.



El Asno se vio obligado a demandar a su socio el Caballo por FRAUDE LABORAL. Aceptada la demanda a trámite, el Juez solicitó al Asno pruebas en que fundamentaba la demanda por FRAUDE LABORAL contra su socio el Caballo. El Asno presentó las tres hojas de contabilidad hechas por el Asno amigo cuando el Caballo estuvo 3 meses de baja. El Juez comprobó que el Caballo llevaba

doble contabilidad y las ganancias las quedaba él.

El Juez sentenció lo siguiente: " El establo del Caballo será para el Asno y el establo del Asno será para el Caballo."

Después del juicio el Caballo y el Asno se separaron y siguieron trabajando en el transporte muchos años. El caballo , en pocos años , modernizó el establo y el Asno el superavit lo ingresaba en el banco.

Un día se encontraron el Asno y el Caballo y hablaron cómo les iba en el negocio. Y los dos reconocieron que les iba bien. El Caballo dijo al Asno: Has aprendido bien el negocio. Contestó el Asno: "He procurado no tropezar dos veces en la misma piedra". Es ejemplar que el Asno y el Caballo tuvieran buena amistad habiendo salvado las diferencias.

La macro-economía se nutre de las grandes, medianas y pequeñas economías, algo así como los afluentes que forman los grandes ríos. Todos contribuimos y formamos la economía. El CÁNCER de la economía es la CORRUPCIÓN a todos los niveles de la sociedad.

La mayoría trabaja laboriosamente como la HORMIGA y una minoría (la élite) VIVE como la CIGARRA cantando como las SIRENAS.



LECCIONES DE LA FÁBULA.

- 1ª - LA ECONOMÍA sin honradez no es economía.
- 2ª - LA AMISTAD hace olvidar desavenencias

LEÓN. España.
Septiembre 2013.